



Campaña ESTUDIAR FARMACIA

Iniciativa conjunta de las facultades de Farmacia de todo el país y las organizaciones farmacéuticas para difundir las posibilidades, campos de acción y alcances de la profesión: “Es la carrera con mayor demanda y proyección de crecimiento”

El Ente Coordinador de Unidades Académicas de Farmacia y Bioquímica (ECUAFYB), la Confederación Farmacéutica Argentina (COFA), la Federación Farmacéutica (FEFARA), la Asociación Argentina de Farmacia y Bioquímica Industrial (SAFYBI) y la Asociación Argentina de Farmacéuticos de Hospital (AAFH) lanzaron la web estudiarfarmacia.org donde los interesados encontrarán todas las áreas en las que se pueden desempeñar los profesionales farmacéuticos, entre muchas otras, ser Director Técnico de farmacias comunitarias, hospitalarias e industria, investigar y elaborar medicamentos y vacunas, diseñar e implementar políticas de salud, realizar atención farmacéutica de pacientes internados y ambulatorios, trabajar en equipo interdisciplinar en atención primaria de la salud, en farmacovigilancia y en la seguridad de los pacientes.

La profesión farmacéutica cuenta con una gran variedad de especialidades, como farmacia sanitaria y legal, nutrición y análisis de alimentos, producción de cosméticos, biotecnología, farmacia industrial, productos médicos, esterilización, farmacia hospitalaria, entre otras.

Es una de las pocas carreras con salida laboral inmediata, ya que tiene alta demanda. En la Argentina hay 22 universidades, entre públicas y privadas, donde se puede estudiar la carrera. En estudiarfarmacia.org hay un mapa con la ubicación de cada una. A través de la web se puede consultar los programas de estudio y más información para discernir la vocación y guiarse en la decisión de iniciar una de las carreras que tienen mayor campo de acción y futuro.

Asimismo se articulará desde la página la posibilidad de realizar consultas de acuerdo a los intereses e inquietudes de los futuros farmacéuticos, con colegas de las diferentes especialidades.

Los invitamos a que conozcan la campaña y que nos ayuden a difundirla especialmente entre los jóvenes que están eligiendo una carrera universitaria.

Web: www.estudiarfarmacia.org

Instagram: [#estudia_farmacia](https://www.instagram.com/estudia_farmacia)